



SÍNTESIS MATUTINA

24 de febrero 2025.

Comunicación Social

PRODECON

[CURP certificada: Cuáles son las características vigentes para que sea válida en todos los trámites de 2025](#) ADN Noticias

De acuerdo con la **Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON)**, para que la **CURP sea válida en 2025**, debe cumplir con las siguientes características:

Primer apellido: La inicial seguida de la primera vocal interna.

Segundo apellido: La inicial correspondiente.

Nombre: La inicial del primer nombre.

Fecha de nacimiento: Formato AA/MM/DD.

Sexo: Determinado por el género del individuo.

Entidad federativa de nacimiento: Clave que corresponde al estado de nacimiento.

Consonantes internas: De los apellidos y el primer nombre.

Diferenciador de homonimia y siglo: Para evitar coincidencias con otras personas.

Dígito verificador: Un número que valida la autenticidad de la CURP.

[¿Necesitas saber más sobre auditorías del SAT? Esto es lo que debes conocer](#) El Sol de Morelia

En el mundo fiscal, los contribuyentes pueden enfrentarse a **auditorías del Servicio de Administración Tributaria (SAT)** que derivan en observaciones o diferencias con la autoridad. Para evitar largos procesos judiciales, **PRODECON ofrece los acuerdos conclusivos**, un mecanismo de resolución de controversias en materia tributaria, explicó La delegada de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente, **Liz Marisol Gómez González**.

[¿Qué trámites podemos realizar ante Prodecon?](#) XEU

La **Procuraduría de la Defensa del Contribuyente** auxilia a todos los contribuyentes en **temas fiscales**, sin embargo, también con situaciones con **el IMSS, Infonavit**, entre otras, explicó **Héctor Hugo Hernández**, delegado de Prodecon.

FISCALES

[SAT lanza aviso a contribuyentes: Así podrás tramitar tu constancia de situación fiscal en 2025](#) [La Silla Rota](#)

En un comunicado, el **SAT** dio a conocer que **renueva su portal** para brindar un mejor servicio y atención a las y los contribuyentes. Agregó que el lanzamiento del nuevo portal forma parte de la **estrategia** establecida en el **Plan Maestro 2025** y además se alinea con las disposiciones del Gobierno de México para **simplificar, digitalizar**, eliminar requisitos en trámites de gobierno y reducir plazos. **Así que**, si quieres saber **cómo** puedes obtener tu **constancia de situación fiscal** en el SAT, visita el nuevo portal.

DOF

Presidencia de la Republica

[DECRETO por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones del Reglamento Interior de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.](#) [DOF](#)

Secretaría de Hacienda y Crédito Público

[ACUERDO por el que se dan a conocer los estímulos fiscales a la gasolina y al diésel en los sectores pesquero y agropecuario para el mes de marzo de 2025.](#) [DOF](#)

Banco de México

[Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#) [DOF](#)

El Banco de México, informa que el **tipo de cambio obtenido** el día de **hoy fue de \$20.3448 M.N.** (veinte pesos con tres mil cuatrocientos cuarenta y ocho diezmilésimos moneda nacional) por un dólar de los EE.UU.A.

CDMX

[Rechazan instalación de parquímetros en colonia Irrigación](#) **La Jornada**

Residentes de la **colonia Irrigación, en Miguel Hidalgo** iniciaron la recolección de firmas en **contra de la instalación de parquímetros**, porque no resuelve problemas de movilidad, por lo contrario dijeron que contribuye una presión económica al tener que pagar tres mil 120 pesos mensuales por un vehículo en lo que definieron como “la privatización de las calles”, así como de “un estrés que no necesitamos” en las actividades diarias al estar pendiente de que no termine el tiempo de la alcancía.

[Rescatan a 27 personas extranjeras privadas de su libertad en la Cuauhtémoc](#) **La Jornada**

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, durante una conferencia de prensa en las instalaciones de la dependencia, ubicada en la colonia Juárez, en la Ciudad de México, dio a conocer el **operativo** que se instrumentó para **rescatar a Veintisiete personas de origen extranjero** que estaban privadas de su libertad ubicadas en un hotel ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc.

NACIONALES

[“En México deciden los mexicanos”](#): **Sheinbaum ante amago de aranceles** **La Jornada**

En el marco de las **negociaciones** con la administración de **Donald Trump** —ante el amago de **aranceles**—, la presidenta, **Claudia Sheinbaum Pardo**, aseveró que en **México deciden los mexicanos**.

[Respuesta a Trump eleva la aprobación de Sheinbaum](#)

Claudia Sheinbaum registra un **aumento en su aprobación**, impulsado en gran parte por la respuesta del gobierno ante la complicada relación con Estados Unidos. De acuerdo con la Encuesta Nacional en Vivienda de Buendía & Márquez, la aprobación presidencial mostró **un incremento de 6 puntos** con respecto al año pasado.

[INE convoca para ser observador en elección](#) **El Universal**

El Instituto Nacional Electoral (**INE**) invitó a los ciudadanos a presentar su solicitud para fungir como observadoras u **observadores electorales** en el Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del **Poder Judicial de la Federación**.

ECONÓMICO

Canadá y México intensificarán esta semana las pláticas sobre fentanilo y la frontera para evitar aranceles **El Economista**

Canadá y México han tomado medidas para reforzar la seguridad fronteriza, lo que les ha valido un mes de aplazamiento de los aranceles que podrían causar estragos en una economía norteamericana altamente integrada.

PIB del IV Trim; base para una recesión técnica **El Economista**

La **economía mexicana** experimentó una **caída de 0.6% en términos reales** y con cifras ajustadas por estacionalidad, en el **último trimestre del 2024**, respecto del desempeño que alcanzó en el trimestre previo, confirmó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (**Inegi**).

“Con designación de cárteles como terroristas, en México podrían pagar justos por pecadores” **El Economista**

Con la designación de los **cárteles mexicanos de la droga como organizaciones terroristas** por parte del gobierno de **Estados Unidos**, en **México** se podían **congelar las cuentas de empresas o grupos financieros** que pudieran estar participando en esquemas de lavado de dinero, dijo **Jorge Alfredo Fernández**, del Colegio de Contadores Públicos de México.